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令和４年度 第１回上田ケーブルビジョン放送番組審議会 

 

令和４年９月２９日（木）にUCV本社で開会 出席委員６名 

 

【委員からの主な質問・意見】 

（1）令和４年度上期の実績について 

 

●番組全般について 

 ・知らなかった地域のことを知ることができて、とても良いと思う。 

 ・番組のターゲットは地域住民。１００％の事実を発信し続けてほしい。 

●番組告知について 

 ・番組認知度向上の一環で、プッシュ通知や YouTubeの活用も検討してほしい。 

 ・「ロコテレ動画」（アプリケーションを使ったUCVの番組視聴）は面白い取り組みだと

思った。 

●新型コロナウイルス感染症の報道について 

 ・新規感染者数の発表については、視聴者をあおることが無いようバランスをとることに

努めてほしい。 

 

 

（2）令和４年度上期の計画について 

 

 

（3）番組視聴  

 

●いいね！UCV 

 ・番組の告知番組。見ている中で興味をひかれるものもあった。 

●UCVレポートから「わが社のニューフェイス」 

 ・これからはいかに安定を目指すか、数ではなく質を充実させるのが大切。企業や人の

魅力を発信するのが UCVの役割。 

 ・広く知ってもらうという意味では YouTubeも有効と考える。 

 ・良い企画だと思う。新入社員の人柄だけでなく、企業の有り様も見ることができた。 

 ・インターンシップでも使える素材。新人だけでなく、ベテラン紹介でも面白い。 

 

以上 


